

# Warga Desa dan satgas TMMD Kodim Jepara Terus Pupuk Kebersamaan

Suroso Jatmiko - [JEPARA.INFORMAN.ID](http://JEPARA.INFORMAN.ID)

Oct 15, 2022 - 16:42



*Anggota Satgas TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara bercanda gurau dengan warga disela istirahat*

JEPARA - Jalinan kebersamaan dan keakraban antara warga Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah dengan para anggota Satgas TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara terus terpupuk.

Hal tersebut terlihat ketika anggota sedang mengisi waktu istirahat sejenak di lokasi sasaran fisik Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Mbah Kusni (70). Mereka duduk santai sambil bersanda gurau bersama.

Menurut Bakti Batih TNI Serma Nur Affandi dengan anggota satgas TMMD Reguler ke- 115 Kodim 0719/Jepara melakukan komunikasi sosial seperti ini akan dapat mengetahui kesulitan apa yang sedang dihadapi oleh masyarakat, sehingga nantinya dapat membantu mencari solusi untuk menyelesaikan setiap permasalahan. Selain itu juga mereka mensosialisasikan program-program TNI kepada masyarakat.



“Melalui Program TMMD selain meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah juga, mewujudkan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, selain itu juga seperti saudara sendiri dengan masyarakat desa Ujungwatu,” Kata Serma Nur Affandi.

Lebih lanjut, Bakti Batih TNI dengan kegiatan seperti ini keakraban akan terjalin antara Satgas TMMD bersama warga setiap harinya.

“Dengan senda gurau di sela-sela istirahat kerja merupakan sarana penggalangan yang sangat ampuh dalam menjaga motivasi serta semangat masyarakat dalam membantu TNI,” ujarnya.

Menurut Yani (51) warga Dukuh Siderjo RT 4/RW 2 Ujungwatu, kegiatan yang dilakukan Satgas TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara dinilainya sangat kekeluargaan bahkan warga sangat merasakan telah menjadi bagian dari pembangunan serta menjadi keluarga baru TNI.

“Ini adalah wujud kebersamaan TNI dengan rakyat. Dengan anggota TNI yang

masih muda-muda ini, kami dapat bercanda dan tertawa lepas untuk menghilangkan sedikit rasa lelah setelah bekerja," ungkapnya.

Redaktur :Jatmiko/Pendim